

Afumed alerta falta de recursos para operaciones del Hospital de Iquique

Piden que las autoridades eleven un requerimiento a nivel central sobre estas peticiones.

José Portales Durán
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

En medio de la tramitación de la Ley de Presupuesto 2025, la Asociación de Funcionarios Médicos del Hospital Regional de Iquique, Afumed, alertó el déficit de recursos para insumos de primera necesidad para exámenes, medicamentos y cirugías.

Claudia Rojas, presidente de Afumed, señaló que actualmente están en un momento crítico: “Se acerca fin de año y se van a suspender cirugías lectivas y no van a haber insumos para realizar las laparoscopia y preocupa, porque este es el único hospital de alta complejidad de la



EL SERVICIO DE SALUD TARAPACÁ CONFIRMÓ QUE TIENEN LA PROYECCIÓN A DICIEMBRE CON UN GASTO CONTROLADO.

región y no queremos que los pacientes sufran la falta de recursos e insumos como otros recintos del país”.

Respecto a la afectación, la dirigente gremial advirtió que por segundo año consecutivo pasan por un “déficit

presupuestario” que según ella “no ayuda a mejorar los problemas de las listas de espera”.

“El presupuesto que se había pedido para este año era de \$33 mil millones y el ministerio a todos los hospi-

tales les hizo un recorte, mas menos del 30%, y al hospital de Iquique le llegaron \$27 mil millones, pero lamentablemente, como siempre el presupuesto es menor a lo que se necesita, queda una deuda de arrastre y a co-

mienzos de este año se partió con menos para funcionar y se ha ido subsanando con el aporte del Servicio de Salud, pero abogamos a que la autoridad tome conciencia y eleve los requerimientos a nivel central para que se pueda au-

27 mil

millones de pesos fue el presupuesto del Hospital de Iquique en 2024.

mentar el presupuesto para salud y haya una adecuada distribución de los recursos”.

La directora del Servicio de Salud Tarapacá, María Paz Iturriaga, recaló que este año han sido más precavidos en el gasto: “Estamos en una mesa con los directivos mirando el gasto e inyectando recursos de manera de asegurar su abastecimiento, pero solamente estamos comprando lo que es necesario para entregar la atención a la comunidad. Tenemos la proyección a diciembre de un gasto controlado y podemos decir a la comunidad que esto es un trabajo anterior, que nos permitirá llegar a la meta, pero sin afectar la atención de los usuarios”.

Próximamente: Seminario virtual para